

NTR

PERIODISMO CRÍTICO

Reduce Zacatecas deuda a corto plazo: Fitch le da BB+ (mex)

Saúl Ortega | ntrzacatecas.com



Zacatecas.- Gracias a la reducción en los niveles de endeudamiento a corto plazo y la perspectiva positiva de la actual administración de terminar con el uso recurrente de créditos a corto plazo para financiar los déficits en el gasto educativo, Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Zacatecas.

Esto colocó a la entidad con una calificación financiera BB+ (mex), que indica que pese a las mejoras en el manejo de los recursos públicos existe un elevado riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones por parte del estado.

Además que dentro del contexto de Zacatecas, el pago es incierto hasta cierto punto y la capacidad de liquidación es más vulnerable al cambio económico adverso con el paso del tiempo.

Empero, de acuerdo con la calificadora, existe una favorable evolución en la recaudación de la entidad, así como en las medidas de contención en el gasto y consideró que son satisfactorios los niveles de ahorro interno de los últimos dos ejercicios fiscales.

También destaca que la estrategia de financiamiento de déficits aún representa la principal limitante para la calificación, pues está vinculado con el incumplimiento de pago de la administración anterior a un crédito contraído con Banamex por alrededor de 300 millones de pesos.